



Dernier jour à Peyragude

publié le 12/01/2024

Dernier jour à Peyragude

Hier soir, après un délicieux repas (frites), la boom traditionnelle a rassemblé tous les élèves dans une ambiance joyeuse et déjantée.

Aujourd'hui, multi activités montagnardes selon les groupes : ski, chiens de traîneaux ou rando raquettes. Tous les élèves ont bien progressé en ski : de vrais champions !

Tous quittent les Pyrénées à regret mais riches de nouvelles expériences et de souvenirs qu'ils garderont longtemps !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.